

F1 gewinnt „Adlerwochenende-Jubiläumsturnier“ in Messingen

Nach der erfolgreichen Hinrunde in der 3. Staffel können wir uns auch über den Verlauf der Rückrunde mit 7 Siegen, 1 Unentschieden und 2 Niederlagen nicht beklagen.

Eine gute Trainingsbeteiligung gab uns Trainern die Gelegenheit, immer wieder Spieler auf unterschiedlichen Positionen spielen zu lassen. Ebenso war zu erkennen, dass sich immer mehr ein Mannschaftsgefüge gebildet hatte und somit jeder einzelne Spieler zum Erfolg der Mannschaft beigetragen hat.

Es gab natürlich nicht nur Spiele wie z.B. gegen RB Lingen (6:1) die wir klar für uns entscheiden konnten. Dieses wurde uns besonders im letzten Saisonspiel zu Hause gegen den FC Schapen verdeutlicht. Für dieses Spiel hatten wir uns zum Saisonabschluss noch einmal viel vorgenommen. Obwohl wir zur Halbzeit mit 0:2 hinten lagen, konnte auch dieses Spiel noch aufgrund einer tollen Motivation mit 6:5 gewonnen werden.

Zudem nahmen wir noch an einem F1-Jugendturnier in Laxten teil, an dem wir ausschließlich gegen Mannschaften aus der 1. Staffel spielen durften. Hier hatten unsere Spieler dann mal die Möglichkeit, sich mit sehr spielstarken Mannschaften zu messen und konnten viele Erfahrungen sammeln.

Als sportliches Highlight der Rückrunde ist sicherlich noch das Turnier bei unseren Freunden vom Adler Messingen zu nennen. Mit vier Siegen und einem Unentschieden konnten wir das toll organisierte Turnier als verdienter Sieger beenden.

Bei der letzten Trainingseinheit ging es dann noch einmal „heiß“ her...denn neben Fussballtennis und Elfmeterkönig schießen, haben wir auch noch ein paar leckere Bratwürstchen gegrillt und die Saison mit viel Spass beendet.



Über den 1. Platz freuen sich:

hintere Reihe von links: Maximilian Pouwels, Joris Ricke, Marlon Boeker, Gabriel Fares, Robin Haking

vordere Reihe von links: Steffen Meyerdirks, Niklas Merscher, Younes Farzad, Leon Werner

es fehlen: David Kirchner, Max Schumacher, Jannis Veltmann